
...A pesar de empresas

La utilidad récord de los bancos en México, se logró a pesar de las reservas que tuvieron que aprovisionar ante la falta de pagos de las grandes constructoras de vivienda que atraviesan por una crisis financiera.

Santander, por ejemplo, informó ayer que por esa razón realizó dotaciones por insolvencias de 326 millones de euros (unos 5 mil 500 millones de pesos).

La semana pasada, Banorte reportó por su parte que tuvo que absorber unos 4 mil millones de pesos por la falta de pagos de las empresas desarrolladoras.

No obstante, los resultados netos de ambos bancos fueron favorables.

La calificadora Standard and Poor's estima que finalmente los bancos comerciales, en su conjunto, tendrán una pérdida del 30 por ciento en el monto de créditos otorgados a empresas que desarrollan vivienda, lo cual equivaldría a unos 7 mil millones de pesos.
